

## Versicherungsmagazin: Gothaer Konzeptberatung ist am besten

**Die Gothaer Konzeptberatung wurde kürzlich von der Versicherungsfachzeitschrift „Versicherungsmagazin“ in der Kategorie „Ganzheitliche Beratung“ mit Silber ausgezeichnet und erhielt damit die beste Bewertung seit 2010.**

### **Versicherungsmagazin: Gothaer Konzeptberatung ist am besten**

- **Beratungsinhalte sind optimal miteinander vernetzt**
- **Kunde erhält komplettes Bild seiner aktuellen Absicherung**
- **Verbesserungsvorschläge werden konsequent berücksichtigt**

Die Gothaer Konzeptberatung wurde kürzlich von der Versicherungsfachzeitschrift „Versicherungsmagazin“ in der Kategorie „Ganzheitliche Beratung“ mit Silber ausgezeichnet und erhielt damit die beste Bewertung seit 2010. Besonders angetan zeigte sich der Vorsitzende der Jury, Dr. Werner Drols, vom thematischen Umfang des Systems - von der Altersvorsorge über die Krankenversicherung bis hin zu den Sachversicherungen. Weiter lobte die Jury die Praxiserprobtheit, Solidität und Prozessunterstützung für den Vermittler.

Vorteile für den Kunden dieser ganzheitlichen Beratung: Alle für seine Absicherung wichtigen Aspekte werden berücksichtigt, bereits bestehende Verträge in die Kalkulation einbezogen. So bekommt er ein realistisches Bild seiner aktuellen Absicherung. Doppelversicherungen wie Versicherungslücken werden sichtbar. Daraus lassen sich für jeden Kunden konkrete Handlungsempfehlungen ableiten. Sie richten sich nach der Dringlichkeit etwaiger Deckungslücken. Diese inhaltlichen Anforderungen konnten die meisten Mitbewerber nicht erfüllen.

Eckart Struck, Leiter der Verkaufsförderung des Kölner Konzerns und ehemaliger Projektleiter zu dieser Auszeichnung: „Für uns steht in der Beratung immer der Anspruch im Vordergrund, für den Kunden eine optimale Lösung für seine individuelle Situation und Ansprüche zu finden. Um das zu unterstützen, haben wir die Konzeptberatung entwickelt und es freut mich sehr, dass diese nun auch von neutraler Seite ausgezeichnet worden ist - übrigens zum dritten Mal seit 2007.“

Die Gothaer Konzeptberatung ist jetzt im fünften Jahr auf dem Markt. Während dieser Zeit wurden Verbesserungswünsche von Beratern und Kunden konsequent bei Software Updates berücksichtigt. Ein weiterer maßgeblicher Grund für den großen Erfolg des Programms.

Ihr Ansprechpartner:

Thomas Moll

Presse und Unternehmenskommunikation

Telefon: 0221/ 308-34550

Telefax: 0221/ 308-34530

Gothaer Konzern

Gothaer Allee 1

50969 Köln

E-Mail: [thomas\\_moll@gothaer.de](mailto:thomas_moll@gothaer.de)

Webseite: [www.gothaer.de](http://www.gothaer.de)

**Die Gothaer im Internet**

[www.gothaer.de](http://www.gothaer.de)

[www.facebook.com/gothaer](http://www.facebook.com/gothaer)

[www.twitter.com/gothaer](http://www.twitter.com/gothaer)

[www.youtube.com/mygothaer](http://www.youtube.com/mygothaer)

**Die Gothaer Lebensversicherung AG**

Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden. Die Gothaer Lebensversicherung AG zählt mit einem auch in 2009 überdurchschnittlichen Wachstum und innovativen Produkten zu den erfolgreichsten deutschen Lebensversicherern.

pgothaer